第19回焼津市自治基本条例を考える市民会議・感想

※順不同

平成25年3月17日実施(焼津市役所本庁舎6階603号室)

◇1月からお休みが続いて申しわけありません。すごく作業が進展しているのにびっくりもし、 敬意を表します。

ただ、もう少しドンくさくてもいいのかな?とも思います。「条例」はそうはいかないのでしょうか??(思うだけで具体性はありません)

- ◇少しかたい言葉になった気はしますが、条例らしくなってきたなと思いました。
- ◇・市民会議はいつも意見を出し合った後、検討したり、皆で考える時間が不足します。度々終わりの頃はしょっている状況になっています。不完全燃焼気味です。

着実に現在進行形です。がんばりましょう。

- ◇本日最初に事務局が作業グループの進め方を読んで下さった時、だいぶ出来て来たな~と思ってうれしく思いました。
- ◇今日の話し合いで修正できる部分は修正し、意見の集約がつかないところは、最終決定ではないので、今後のPletc・・・で会議以外の人の意見を集めて判断しても良いのではないかと思いました。
- ◇今までの集大成として、有意義でした。

本日出された課題など、問題は山積していますが、牧之原市の方々がお話しされたように今後の展開をふまえて、まとめる必要があると思いました。

- ◇牧之原市ではどのように自治基本条例を市民に周知しているか知りたい。
- ◇立派な素案ができあがっていて、風邪でお休みしている間にすごく進んでいるのでびっくりしました。
- ◇ワーキンググループの責任がますます増加したような・・・。気のせいですか?
- ◇一定の評価が出来る「焼津市自治基本条例を考える市民会議」の素案が出来たと思います。
- ◇ようやくかたちになってきて、意見も具体的になってきましたね。
- ◇このところ欠席が多くてすみませんでした。オツカレサマ!
- ◇市民の定義は、前回よりスッキリしてきた。

牧之原市の方々の意見も参考になりました。

- ◇本日まで19回もの議論を重ねているが、議論が尽きない状況である。牧之原市の方も言っていたが、重要なのは策定してからである。長い目で、ニーズに合った条例になるよう、皆で育てていくことが重要であると感じた。
- ◆全体に良くまとまってきているなぁ・・・と。でも、一つ一つみると活発な意見が出て楽しかった。